

## **Bericht über die Mitgliederversammlung**

Unsere Jahreshauptversammlung fand am 14.02.2020 im Regiozentrum Altrip statt.

Nach der Eröffnung der Sitzung berichtete der 1. Vorsitzende, Karl-Martin Gensinger, dass das Rennen 2019 erfolgreich und ohne Zwischenfälle durchgeführt werden konnte. Negativ war jedoch, dass die Zuschauerzahlen aufgrund der schlechten Wetterprognosen schlechter als in den Vorjahren waren.

Es folgten die Berichte des Schatzmeisters und der Revisoren und die Entlastung der Vorstandschaft.

Bei den Wahlen wurde Steffen Schneider als 2. Vorsitzender bestätigt, ebenso die Beisitzer 2, 4 und 6 und die Revisoren. Neu ist Karin Klemmer als 2. Schatzmeister – wir begrüßen Sie ganz herzlich in unserer Vorstandschaft.

Unserem ausgeschiedenen Vorstandsmitglied Klaus Strupp danken wir für sein Engagement und seine Unterstützung – wir wünschen ihm alles Gute und vor allem viel Gesundheit,

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender	Karl-Martin Gensinger
2. Vorsitzender	Steffen Schneider
1. Schatzmeister	Jörg Lefebre
2. Schatzmeister	Karin Klemmer
1. Schriftführer	Andrea Grönke-Schneider
Sportleiter	Ralf Klamm
Beisitzer 1	Christian Karl
Beisitzer 2	Ralf Hochlehner
Beisitzer 3	Michael Engelhorn
Beisitzer 4	Hans-Peter Kreuzer
Beisitzer 5	Wolfgang Czech
Beisitzer 6	Nico Thiele
Beisitzer 7	Hermann Schaaf
Ehrenvorstandsmitglied	Helmut Obornik
Revisoren	Doris Haag und Beate Klamm

Die Wahl der Delegierten zur ADAC Hauptversammlung erfolgte auf Beschluss der Versammlung auf zwei Jahre, sodass die Termindung an Fristen des ADAC Pfalz entfällt. Die Mitgliederversammlung wird ab 2021 ins Frühjahr verlegt und wird dann auf dem MSC-Gelände stattfinden.

Der 2. Vorsitzende gab einen Voranschlag für das Geschäftsjahr 2020 und merkte an, dass auch in diesem Jahr wieder mit einem Verlust geplant werden muss, der aus den Rücklagen aufgefangen werden kann.

Die Mitgliederversammlung hat einstimmig eine neue Satzung beschlossen, die Grundlage für den Antrag auf Gemeinnützigkeit ist. Nach Prüfung der neuen Satzung bei allen erforderlichen Gremien sollte der MSC Altrip ab 2021 ein gemeinnütziger Verein sein.

Nachdem keine Anträge vorlagen und alle Tagesordnungspunkte besprochen waren, bedankte sich der 1. Vorsitzende bei der Mitgliedsversammlung für den reibungslosen Verlauf.

### Termine

- 28.03.2020 Teilnahme am Dreck-Weg-Tag
- 05.06.2020 Helfereinteilung für das Sandbahnrennen
- 11.06.2020 67. Internationales Altripper ADAC Sandbahnrennen

### Vorbereitung Sandbahnrennen

Die Winterpause ist vorbei und es liegt wieder eine Menge Arbeit vor uns. Unser „**Altripper Sandbahnrennen**“ **findet statt am 11.06.2020** und Gelände, Bahn, Halle, Stände etc. müssen auf Vordermann gebracht werden.

Ab sofort finden wieder regelmäßige Arbeitseinsätze statt. Wir treffen uns jeden zweiten Samstag im Monat, Beginn ist um 10:00 Uhr. Wer Lust hat, uns zu helfen – egal wie oft oder wie lange – ist jederzeit herzlich willkommen! Wir freuen uns über jede Unterstützung!

Sie haben Fragen oder hätten gerne weitere Informationen zu unserem Verein? Dann besuchen Sie uns auch unter [www.msc-altrip.com](http://www.msc-altrip.com) oder [www.facebook.com/MSCAltrip](https://www.facebook.com/MSCAltrip)

Sportliche Grüße

Karl-Martin Gensinger  
1. Vorsitzender  
MSC Altrip e. V. - ADAC